



AGENCIA UNO

EL MANDATARIO DIJO QUE NO SE ESCATIMARÁN RECURSOS EN EL RESCATE.

Presidente valoró colaboración de Golborne y Sougarret

El Presidente Gabriel Boric fue enfático en que no se dejaría de usar ningún recurso en la búsqueda de los operarios atrapados en la mina El Teniente, lo que incluyó que contactaran a dos importantes colaboradores de Sebastián Piñera durante el rescate de los 33 trabajadores de la mina San José de Atacama en 2010: André Sougarret y

Laurence Golborne.

El Mandatario planteó que “lo que he conversado con Codelco es que acá no se debe escatimar en nada para poder rescatar a estos cinco mineros”.

Y añadió que “para apoyar estas labores de rescate, es importante contar con la experiencia de quienes han enfrentado situaciones de estas ca-

racterísticas. Por eso valoro el llamado que ha hecho Codelco de sumar a estos trabajos al exgerente general de El Teniente, André Sougarret, y también al exministro de Minería, Laurence Golborne. A ellos les agradezco porque ante tragedias de estas características, sabemos que Chile es uno solo”.